

# Sommerfest



Gut besucht war unser diesjähriges Sommerfest, das wir, bei schönstem Sommerwetter in unserem Innenhof feierten.

Eingeladen hatten wir auch den Sänger und Entertainer „Udo Jay“, der uns mit Liedern von Udo Jürgens auf eine musikalische Reise mitnahm.



Bei „Griechischer Wein“, „Aber bitte mit Sahne“, „Ich war noch niemals in New York“ und vielen anderen Liedern wurde kräftig mitgesungen.



Nach der musikalischen Unterhaltung und der Stärkung mit Kaffee und Kuchen, konnten unsere Bewohner mit Ihren Angehörigen Rikscha fahren.

Dies wurde auch zahlreich genutzt.  
Vielen Dank an die ehrenamtlichen  
Fahrer von der Nachbarschaftshilfe.



Ein Dankeschön geht auch an alle Mitarbeiter, die mitgeholfen haben. Denn ohne Sie wäre dieses Fest nur halb so schön gewesen.

Und was kann es nichts schöneres geben als wir hörten, dass die Bewohner, an den folgenden Tagen sich folgendes wünschten. „So ein Fest könnte es doch mehrmals im Jahr geben“.